
SDGｓの時代背景なども
知れたので、生徒たちに伝
えて行きたいと思いました。
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カリキュラム・マネジメ
ントと聞いて難しいイメー
ジを持っていましたができ
ることは少しでもあること
に気付けたのは大きな学び
でした。校内で行えるカリ
キュラム・マネジメントを
実施できるように、声をあ
げようと思います。
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学校でこれから主任層に
なる私たちが考えていけな
いといけないのだなと感じ
ました。
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自分の働き方や課題解決
に向けて、また、学年経営
にあたって学年会等で活か
していきたいと思いました。
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色々な取組があり、面白
かったです。
実践できそうなことは取

り入れていきたいと思いま
した。
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いろいろな学校の取組が
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りました。
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教科及び総合の授業づく
りにESDの視点を取り入れ
ていきたいと思います。
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子供たちにどのような力
を付けたいか考えながらカ
リマネを考えていこうと思
います。
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職員全員で学校をつくる
意識をもっていきたいと思
いました。
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他校の先生方と意見交換
をする機会もあり、貴重な
時間となりました。
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SDGSを意識した授業展
開を考えて進めようと思い
ます。
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